

Entregan a Pedro Pablo Rodríguez Premio Nacional de Investigación Cultural



La Habana, 25 ene (RHC) El Doctor en Ciencias Históricas Pedro Pablo Rodríguez, autor de más de 15 libros y director de la Edición Crítica de las Obras Completas de José Martí, recibió, en esta capital, el Premio Nacional de Investigación Cultural 2017 por la obra de la vida.

La entrega de tal distinción, concedida por el Instituto Juan Marinello, coincidió con el aniversario 165 del natalicio del Héroe Nacional cubano, a celebrarse el 28 de enero, y tuvo por sede a la institución capitalina.

En declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias, Rodríguez comentó que el más universal de los cubanos era un ser incomparable en su época, en su tiempo, y en el nuestro; un hombre con una capacidad de trabajo y dedicación tremenda.

Martí no era un hombre que vivía en un cuarto lleno de libros, sino que tenía conciencia de la realidad, de los problemas, y estuvo toda su existencia tratando de lograr la independencia de Cuba y crear una República diferente, con decoro, paz y dignidad, manifestó el investigador.

El jurado que entregó el reconocimiento estuvo presidido por Graziella Pogolotti, e integrado, además, por Juan Jesús Guanche, Araceli García-Carranza, Luisa Campuzano y Carlos Venegas.

Algunos de los hechos que convierten a Rodríguez en acreedor del lauro son su amplia producción ensayística y académica, presente en publicaciones nacionales y foráneas, su participación en diversos eventos científicos y el ejercicio de una activa labor docente e investigativa.

Pedro Pablo Rodríguez ha sido merecedor de más de 20 distinciones y condecoraciones, entre las que destacan el Premio Nacional de Ciencias Sociales y Humanísticas y el Premio Nacional de Historia.

También mantiene un programa sobre José Martí en la emisora Radio Habana Cuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153456-entregan-a-pedro-pablo-rodriguez-premio-nacional-de-investigacion-cultural>



Radio Habana Cuba